

U19 mit erstem Punktverlust

Geschrieben von: Sebastian Becker
Montag, den 12. Oktober 2015 um 07:52 Uhr

Den ersten Punktverlust musste die U19 am Wochenende hinnehmen. Vor einer Rekordkulisse reichte es im Heimspiel gegen Dostluk Friedrichshafen nur zu einem 2:2. Zu viel Respekt in den eigenen Reihen und ein sehr gut eingestellter und verteidigender Gegner machten es unseren Jungs nicht leicht.

Dabei begann das Spiel mit einer Riesenchance für unsere Elf und so hätte man bereits nach einer Minute in Führung gehen können. Danach kam der Gast aber immer besser ins Spiel und verdiente sich Mitte der ersten Hälfte die Führung. Auch nach der Halbzeit gelang es der U19 nicht, an die Leistungen der letzten Wochen anzuknüpfen. Man war bemüht, scheiterte aber immer wieder an der guten Dostluker Defensive. Trotzdem gelang eine Viertelstunde vor Schluss der 1:1 Ausgleich. Doch postwendend schlug der Gast nach einer Ecke zurück. Zwei Minuten vor dem Ende gelang dann doch noch der Ausgleich.

Ein Punkt gewonnen und weiterhin ungeschlagen. Alle anderen Mannschaften haben auch schon Punkte gelassen, so dass man weiter vorne dabei ist. Vielen Dank an die Zuschauer vor Ort, es war eine tolle Kulisse.

Am Samstag spielt die U19 in Kehlen. Anstoß ist 17:00 Uhr.